

Communiqué d 'Ensemble!22.

Le mouvement Ensemble! 22 dénonce fermement le coup de force que représente l'implantation d'un parc de 62 éoliennes en Baie de Saint-Brieuc .

Nous défendons une alternative écologique qui ne se situe pas dans la logique du pillage des ressources par les multinationales et où la finance se partage le gâteau écolo.

Ce projet en Baie de Saint-Brieuc en est la caricature :

- Appel d'offre peu transparent pour faire cadeau à Iberdrola de ce marché et validé par Macron, alors ministre de Hollande (enquête Médiapart Oct.2020),
- Cadeau à une société privée à la réputation sulfureuse à qui EDF garantit un prix de rachat de l'électricité très largement au dessus du prix du marché ,
- Autorisations signées par Ségolène Royal et tout dernièrement Barbara Pompili pour la destruction d'espèces protégées (oiseaux et mammifères marins...),
- Manipulation et mépris envers les professionnels de la pêche côtière qui voient la privatisation et la destruction de leur zone de pêche se mettre en place sous protection de la Marine Nationale.

Nous sommes résolument favorables aux alternatives à l'énergie carbonée et au tout nucléaire dans le cadre d'une limitation de la consommation énergétique qui respecte la planète, mais nous sommes résolument contre ces pratiques qui accumulent procédures douteuses, pillage des ressources, mépris des travailleurs de la mer pour le plus grand bénéfice de sociétés aux pratiques maffieuses.

Nous serons aux côtés des pêcheurs avec la population pour combattre ce scandaleux projet.

Le 6 mai 2021

